

- GREVES DES ETUDIANTS ALGERIENS -

Les étudiants algériens (de Bordeaux ou en France) ont décidé 4 jours de grève des cours pour protester contre les récents événements d'Algérie.

L' A.G.E.B. comprenant les raisons de ce geste, y voit une raison de souligner l'actualité de la position de l'U.N.E.F :

- réconciliation des 2 Communautés comme elle en a pris l'initiative en <renouant> les rapports avec l'UGEMA.

- droit à une véritable autodétermination.

Les événements actuels

- exactions et provocations des Ultras
- répression rigoureuse à sens unique
- information faussée

ont été l'occasion d'une explosion de haine qui ne peut que reculer la véritable solution du problème : à savoir la reprise des négociations avec le GPRA admise aujourd'hui par presque tous sans laquelle l'incompréhension ne peut que s'accroître et la situation pourrir sans fin.